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TOP 1 
Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit 
Beginn: 19.10 Uhr 
 
Kreisvorsitzender Wolfgang Budde eröffnet den Verbandstag und stellt fest das die Einladungen 
dazu Satzungsgemäß, am 05.03.2023, per Mail verschickt worden sind. 
 
Der Vorsitzende begrüßt die Delegierten der Mitgliedsvereine, 4 von 15 Vereinen sind vertreten, 
die Vorstandsmitglieder, Sportler*innen und Ehrenamtlich tätige sowie anwesende Gäste. 

- Von der Gemeinde Ganderkesee Bürgermeister Herr Ralf Wessel (Kommt im Verlauf 
der Sitzung um 20.15 Uhr dazu). 

- Vom SSB Delmenhorst die Vorsitzende Frau Antje Beilemann. 
- Vom KSB-Landkreis Oldenburg den Vorsitzenden Herr Horst Bokelmann. 
- Unsere Ehrenvorsitzende Frau Renate Bartschat 

 
Von der regionalen Presse ist kein Vertreter erschienen. 
 
Der Vorsitzende bittet die Anwesenden sich zu erheben zum Gedenken an all jene die uns in 
den vergangenen 3 Jahren verlassen haben. Stellvertretend nennt er Kurt Riep vom TV Hude 
und Dieter Drewes vom Delmenhorster TV namentlich. 
 
Die Feststellung der Anwesenheit ergibt das 15 Stimmberechtigte von 32 möglichen Stimmbe-
rechtigten anwesend sind. Auf die Beschlussfähigkeit hat das keinen Einfluss da wir, gemäß 
Satzung, immer Beschlussfähig sind. Egal wieviel Stimmberechtigte einer Einladung folgen. 
 
Die vorgelegte Tagesordnung wird ohne Diskussion genehmigt. 
 
TOP 2 
Grußworte der Gäste 
 
Antje Beilemann spricht über die geplante neue Stadionhalle und erwähnt das Thema Gewalt 
im Sport. 
Horst Bokelmann spricht das Sportereignis des nächsten Jahres an die Sportabzeichen Tour 
des DOSB für die sich die Sportregion Landkreis OL / Delmenhorst beworben hat und die 
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Zusage erhalten hat. Der KSB hat einen neuen Vorstand. Eine Beregnungsanlage für den 
Sportplatz des TV-Falkenburg ist im Bereich des Möglichen. 
Herr Wessel spricht in seinem verspäteten Grußwort dem Vorstand des NLV Kreis seinen Dank 
aus für die in der Pandemie geleistete ehrenamtliche Arbeit um wann immer es möglich war 
Wettkampf Veranstaltungen anzubieten und durchzuführen. Besonders freut er sich natürlich 
über die vielen Erfolge der Athleten*innen von der LGG Ganderkesee. 
 
TOP 3 
Genehmigung des Protokolls vom Online Kreistag am 14.04.2021 
 
Das Protokoll wird ohne Einwände genehmigt. 
 
TOP 4 
Bericht des Vorsitzenden 
 
Der Bericht liegt dem Protokoll als Anlage bei. 
 
TOP 5 
Aussprache zum Bericht des Vorsitzenden 
 
Antje Beilemann freut sich besonders das der Jahrelange Kampf des NLV-Kreis gemeinsam mit 
dem SSB um die Sanierung der Kunststoffflächen im Stadion Delmenhorst in 2021 endlich er-
folgreich war. 
Der Vorsitzende bedankt sich bei Frau Beilemann für diesen Hinweis und ergänzt das damit im 
Kreis Verbandsgebiet für die ca. nächsten 10-12 Jahre wieder eine Sportstätte zur Verfügung 
steht die auch für überregionale Wettkämpfe ausreichend dimensioniert ist. Zudem ist es in un-
serem Kreis die einzige Wettkampfstätte die überregional tauglich ist. 
 
TOP 6 
Bericht der Kassenwartin 
 
Anke Iben erläutert den Jahresabschluss 2021 der mit einem Ergebnis von 1.379,68 Euro 
schließt. Für das Jahr 2022 ergibt sich ein Ergebnis von 309,21 Euro. 
Die Kassenunterlagen liegen dem Protokoll als Anlage bei. 
 
TOP 7 
Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Prüfung der Kasse wurde am 13.03.2023 durchgeführt. 
Die Protokolle der Prüfungen für 2021 und 2022 liegen dem Protokoll als Anlage bei. 
 
Der Vorsitzende macht den Vorschlag die Überschüsse aus 2021 und 2022 in die Rücklagen 
des Kreises zu überführen. Zweckbestimmt zur Anschaffung / Erneuerung von Technischem 
Equipment (z.B. Eigenanteil an einer neuen Zeitmessanlage). 
 
TOP 8 
Aussprache zum Kassen- und Prüfbericht 
 
Der Vorsitzende mahnt das Plenum und den gesamten Vorstand sich darum zu kümmern das 
möglichst junge Leute gewonnen werden die die Digitale Zukunft im Wettkampfbüro, bei der 
Zeitmessung und die mit Sicherheit kommende Vernetzung sämtlicher Wettkampfstätten hän-
deln können. 
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TOP 9 
Weitere Berichte 
 
Im Bericht von Wettkampfwart Richard Schmid geht es um das reduzierte Wettkampfangebot 
während der Corona Pandemie und dem immer größer werdenden Kampfrichter*innen Prob-
lem. 
Der Bericht liegt dem Protokoll als Anlage bei. 
 
TOP 10 
Ehrung der Ehrenamtlichen 
 
Zur Auszeichnung mit der Silbernen Ehrennadel des NLV waren 6 Personen eingeladen. Mit 
Ausnahme einer Person waren anwesend und wurden vom Vorsitzenden geehrt, 

- Manuela Brockhoff 
- Jan Haßlinger 
- Imke Garde 
- Benett Keller 
- Anke Iben 

 
TOP 11 
Wahl eines Versammlungsleiters*in 
 
Der Vorsitzende schlägt der Versammlung Horst Bokelmann als Versammlungsleiter vor. Wei-
tere Vorschläge kommen nicht. 
Der Vorsitzende lässt abstimmen. Einstimmige Wahl. Horst nimmt die Wahl an. 
 
TOP 12 
Entlastung des Vorstands 
 
Horst Bokelmann übernimmt die Versammlungsleitung und dankt dem Vorstand für die geleistete 
Arbeit in den vergangenen 3 Jahren. Besonders unter den Bedingungen der Corona Pandemie.  
Bevor er den Antrag der Kassenprüfer auf Entlastung zur Abstimmung stellt möchte der noch amtie-
rende Vorsitzende eine Erklärung abgeben zur bevorstehenden Neuwahl des Vorstands. 
„Der amtierende Vorstand hat beschlossen die Neuwahlen 2023 lediglich für die Dauer von 1 
Jahr vorzunehmen. Durch den Pandemie bedingten Ausfall des Verbandstages 2022 ist der 
amtierende Vorstand, entgegen der Satzung, 3 Jahre im Amt. Damit wir wieder in den norma-
len 2 jährigen Rhythmus kommen wählen wir diesmal nur für 1 Jahr und in 2024 dann wieder 
für 2 Jahre“. 
Horst lässt über den Antrag auf Entlastung des Vorstands abstimmen. Die Entlastung erfolgt 
einstimmig. 
 
TOP 13 
Neuwahlen zum Vorstand 
 
Der Versammlungsleiter fragt nach Vorschlägen für den Vorsitzenden*de und es heißt aus dem 
Plenum Wiederwahl. 
Horst lässt über den Vorschlag abstimmen . Die Wahl erfolgt einstimmig 
Der neue Vorsitzende übernimmt die Leitung der Versammlung und führt die weiteren Neuwah-
len durch. 

- Stellvertretender Vorsitzender*de Richard Schmid einstimmig 
- Kassenwart*in Anke Iben einstimmig 
- Wettkampfwart*in Richard Schmid einstimmig 
- Jugendwart*in Imke Garde einstimmig 
- Schriftwart*in Vakant 
- Kampfrichterwart*in Wolfgang Budde 1 Enthaltung 
- Seniorenwart*in Heiner Möller einstimmig 
- Statistiker Richard Schmid 1 Enthaltung 
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TOP 14 
Wahl eines neuen 3. Kassenprüfer 
 
Thorsten Budde scheidet als Dienstältester Kassenprüfer aus. Silvia Braunisch rückt auf als 1. 
Kassenprüferin. Die vor 2 Jahren gewählte Imke Garde scheidet aus weil sie in den Vorstand 
gewählt wurde. Neu als 2. Kassenprüferin wird Manuela Brockhoff gewählt. Als 3. Kassenprüfe-
rin wird Nicole Ostendorf gewählt. 
 
TOP 15 
Veranstaltungstermine des NLV-Kreis 2023 
 
Sämtliche Termine können bei LADV und auf der HP vom Kreis eingesehen werden. 
 
TOP 16 
Anträge 
 
Es liegen keine Anträge vor 
 
TOP 17 
Verschiedenes 
 

- Bezirksmeisterschaft Einzel wird in diesem Jahr am 03.06. als Doppel BM für Weser-
Ems und für Lüneburg bei uns in Delmenhorst ausgetragen. 

- Landesmeisterschaft Männer, Frauen Senioren und Seniorinnen im Fünfkampf und dazu 
noch 10000 m Lauf am 17.09. bei uns im Stadion. Nach 2016 mal wieder eine LM bei 
uns. 

- Heinz de Groot fragt zum Thema Kinderleichtathletik ob die bisherige Wettkampfleicht-
athletik für die Altersklassen U10 und U12 noch möglich sind. Antwort vom Wettkampf-
wart Richard Schmid: Nein…Aber. Der DLV und auch der NLV lassen ausschließlich für 
diese Altersklassen nur die Kinderleichtathletik zu. In unserem Kreisverbandsgebiet ha-
ben wir die Kinderleichtathletik bisher noch nicht ausprobiert sondern führen immer noch 
die bisherige Wettkampfleichtathletik durch. Das wird auch in 2023 so sein. 

 
TOP 18 
Verabschiedung 
 
Der Vorsitzende schließt die Versammlung um 21.05 Uhr. Er dankt allen Anwesenden für 
die rege Teilnahme und Mitarbeit am heutigen Abend. Den Trainern weiterhin eine erfolg-
reiche Arbeit und den Sportlerinnen und Sportlern eine erfolgreiche Saison 2023. 
Abschließend wünscht er allen einen guten Heimweg. 
 
 
Für das Protokoll                                        Stellv. Vorsitzender                                             Vorsitzender 
Wolfgang Budde                                            Richard Schmid                                              Wolfgang Budde 


